ACUDIRÁ A INSTANCIAS INTERNACIONALES

PAN buscará revertir la reforma al IECM

ARTURO R. PANSZA

La bancada panista expuso que por medio de esta iniciativa se viola la autonomía del Instituto Electoral, de conformidad con lo establecido por el artículo 4l constitucional

l vicecoordinador del grupo parlamentario del PAN en el Congreso capitalino, Ricardo Rubio Torres, confirmó que los del Partido Acción Nacional, acudirán a diversas instancias por el recorte presupuestal y modificaciones en su estructura que se le hicieron al Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Lamentó la ilegal aprobación del dictamen que presentó la Comisión de Asuntos Político Electorales del Poder Legislativo local, respecto a la iniciativa por la que se reforman diversas disposiciones del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México, propuesta presentada por la bancada de Morena.

El congresista panista aseguró que se trató de "una orquesta de vicios legales que se generaron a lo largo del procedimiento parlamentario".

Rubio Torres, en el marco de la sesión en la que se avaló el dictamen, presentó una moción suspensiva extensa por medio de la cual hizo una recopilación de tesis jurisprudenciales importantes en la materia, llamando al presidente de la Mesa Directiva del Congreso, Héctor Díaz Polanco, a compurgar los vicios de procedimiento que acarreaba el documento que respaldaban los morenistas.

El también secretario de la Comisión de Asuntos Político Electorales, expuso que por medio de esta iniciativa se viola la autonomía constitucional del IECM, de conformidad con lo establecido por el artículo 41 constitucional.

Anunció que agotará todas las instancias legales nacionales, previo a presentar recursos legales incluso ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

"El desmantelamiento de unidades fundamentales, como la de derechos humanos y género, o la unidad de fiscalización del organismo electoral, sigue la



Ricardo Rubio, vicecoordinador del grupo parlamentario del PAN en el Congreso capitalino /cortesia congreso CDMX

Rubio Torres afirmó que el "desmantelamiento de unidades como la de derechos humanos y género, o la unidad de fiscalización del organismo electoral, sigue la política clara de López Obrador de mandar al diablo a las instituciones"

"Esta necedad de dictaminar a toda costa y a todo costo, esta iniciativa, es para quedar bien con la autora material de la misma, Claudia Sheinbaum"

> RICARDO RUBIO TORRES CONGRESISTA PANISTA

política clara de López Obrador de mandar al diablo a las instituciones, que es de lo mejorcito que saben hacer en Morena", estableció.

Refirió que "esta necedad de dictaminar a toda costa y a todo costo, esta iniciativa, es para quedar bien con la autora material de la misma, Claudia Sheinbaum Pardo".